

Herbstwanderung 18. Nov 2007

Am Sonntagmorgen um 9h30 besammelten sich an die 21 Wanderfreudige beim Gemeindeparkplatz Nussbaumen. Auffällig war, dass von der Ski- und Snowboardfraktion niemand anwesend war – offensichtlich hatte die Pulverschneeverlockung des frühen Wintereinbruches gesiegt.

Die Wanderroute führte auf das offene Feld Richtung Untersiggenthal zur Schiffmühle und von dort dem spätherbstlichen Limmatufer entlang flussabwärts. In Ennetturgi staunten wir nicht schlecht ab den Frass-Stellen, den die wiederangesiedelten Biber etlichen Bäumen zugefügt hatten. Die Morgennebel hatten sich bald verzogen und machten der wärmenden Sonne an einem makellos blauen Himmel Platz. Bei deutlichen Minusgraden waren denn auch alle froh darüber.

Beim Stoppel überquerten wir die Bahnlinie und Kantonsstrasse und tauchten in den Siggenberger Wald ein Richtung Rotchrüz. Angesichts der Schneedecke meinte Manfred, das sei ja keine Herbst-, sondern eine Winterwanderung. Ganz so unrecht hatte er nicht. Bei der Langenloohütte erreichten wir nach 2,5 Stunden unser Tagesziel. Hier erwartete uns Geri und Bruno mit einer feinen Gemüsesuppe, welche Hildegard am Vortag vorbereitet hatte. Das Feuer lud zum Grillieren und Aufwärmen ein. Einige suchten die wärmende Sonne bei der Strassenlichtung auf. Die mitgebrachten Schokoladenkuchen und Kaffee mit Zutaten trugen ebenfalls zur guten Stimmung bei.

Nach 2 Stunden Mittagspause und etwas kalten Füßen machten wir uns auf den Heimweg dem sonnigen Waldrand entlang via Tromsberg nach Nussbaumen, wo dann noch einige einkehrten.

Der Tourenleiter: Hugo Blikisdorf



